



学校だより

令和5年6月16日

No. 4 発行 校長室

雨にも負けず、暑さにも負けず

梅雨の季節となってきました。これからは蒸し暑い日が続きますので、熱中症にも注意しながら学習活動を進めていきます。保護者・地域の皆様には、雨や暑い日もある中、登下校時の見守り活動、学習ボランティア、資源リサイクル、町探検へのご協力に感謝申し上げます。

<56月の活動より>





く5年合宿>

5月25日、26日と、 白山ろく少年自然の家に合 宿に行ってきました。かま どを作って、飯盒炊飯やマ シュマロ焼き、翌日にはイ ワナつかみなどの自然体験 を満喫しました。また、初 めて友達と一緒に泊を共に する経験はとてもワクワク する体験になりました。



<6年修学旅行>

6月7日、8日と、1泊2日で能登と金沢の修学旅行に行ってきました。能登島小学校では、56年生と一緒にゲームをしたり、学校紹介クイズをしたりしました。

金沢では大野からくり記念館や県立図書館を見学した後、金沢城公園や兼六園、21世紀美術館、県立歴史博物館等を班ごとに見て回りました。







くお知らせ>

今年度は、夏休みの自由水泳を実施します。(夏休みの前半8日間 10:30~11:20)従って、例年行われている1年生保護者への救命講習会を行いますので、ご参加ください。

く資源回収> ご協力ありがとうございました。

6月4日(日)、資源回収が行われました。朝早くから、PTA 役員、保護者、56年生の児童、地域の皆様のご協力によりスムーズに行えました。大変ありがとうございました。収益金 15,224 円は、児童の教育活動に使わさせていただきます。

